

La Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba siège aujourd'hui à La Havane



La Havane, 2 mai (RHC)- Des dizaines d'activistes d'Amérique Latine, d'Europe, d'Afrique, d'Asie et des États-Unis participent aujourd'hui à la Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba qui siège à La Havane.

Les délégués exigeront, au cours de la rencontre, la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans et la restitution du territoire qu'usurpe la base navale étasunienne dans la province de Guantánamo dans l'Est de notre pays.

Au cours de la rencontre, qui se tient traditionnellement le lendemain de la Journée Internationale des Travailleurs, les dirigeants syndicaux et les représentants de mouvements sociaux, mettront l'accent sur l'importance de la solidarité avec Cuba et ils réaffirmeront leur soutien au processus révolutionnaire de notre pays.

Les délégués à la Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba ont participé hier à la manifestation gigantesque sur la Place de la Révolution à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs, manifestation qui a rassemblé près de 900 mille personnes.

Plus de 6 millions de personnes ont manifesté hier dans tout Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161319-la-rencontre-internationale-de-solidarite-avec-cuba-siege-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba